## TOCAMOS LA ÚNICA CAMPANA QUE PODÍAMOS TOCAR PARA QUE NOS OYERA TODO EL PAÍS: JAVIER GONZÁLEZ GARZA

ENTREVISTA CON EL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA, COORDINADOR DEL GPPRD, EN LA QUE HABLÓ SOBRE EL DEBATE ENERGÉTICO Y LA ELECCIÓN DEL CONTRALOR DEL IFE

29 de abril de 2008

**Pregunta:** Mucha gente se pregunta: se acepta el debate por varios días y después del debate si el PRD no queda conforme ¿aceptará tal como quede o nuevamente tomará las tribunas?

**Diputado Javier González Garza (JGG):** Ya veremos, después del debate veremos. Yo no voy a adelantar vísperas. Lo que a mí me parece es que el debate va a cambiar ideas y sobre todo va a informar a la gente. No vean el asunto estáticamente. No vamos a esperar que pase el tiempo para ver luego qué hacer. Vamos a intervenir muchos en este asunto. Lo que es muy importante es que se dé el debate.

Pregunta: ¿Confían en que convencerán a los diputados del PAN de que cambien su perspectiva?

**JGG:** Confiamos en que la gente: Punto número uno, la reforma no va a pasar como la mandaron. La reforma no va a pasar como la mandaron, eso es un hecho. ¿Qué si va a pasar y qué no? ¿Qué le falta o le sobra? Es lo que el debate va a proporcionar. En eso confío.

Pregunta: Pero la gente no confía ¿Qué garantiza que no haya otro desmán?

**JGG:** Para ti es un desmán lo que hicimos, para mí no. Nosotros tocamos la única campana que podíamos tocar para que nos oyera todo el país. Estamos en contra de que esto se hubiera aprobado. Eso fue lo que hicimos, tocar la campana. Tú le llamas desmán. Nosotros dimos la voz de alerta, nada más.

Pregunta: ¿Hay garantías de que no vuelva a ocurrir?

**JGG:** De ninguna manera. Estas cosas son dinámicas. Vamos a ver cómo se da. Tengo muchísima confianza en que nos podamos oír todos, ellos mismos y nosotros y todos honestamente.

Pregunta: Después de oírse honestamente ¿va a haber una reforma al área energética?

JGG: Seguramente.

**Pregunta:** ¿Qué opinión le merece que la Corte haya atraído la acción de inconstitucionalidad de Convergencia y de Nueva Alianza?

JGG: Esa es una decisión de la Corte. Las decisiones de la Corte se acatan.

Pregunta: ¿Y si les corrigen la plana también?

**JGG:** Naturalmente. La Suprema Corte de Justicia de la Nación son como los porteros de la patria, atrás de ellos ya no hay nadie. Si se equivocan es gol. Por lo tanto, pero todos, tenemos que aceptar que la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Son la última palabra.

**Pregunta:** Se habla de que es la primera vez que la Corte vaya a dar entrada a una acción de este tipo ¿sería un hecho histórico? ¿Ustedes ya chocaron si realmente tienen los elementos jurídicos para que proceda?

**JGG:** Vuelvo a insistir, la Corte es la máxima instancia jurisdiccional del país. Es la cabeza de uno de los tres poderes, y es autónoma. Que resuelva lo que tenga que resolver. No pasa nada. Lo vamos a aceptar todos.

Pregunta: En el tema del EPR ¿Cómo ve la posibilidad de que se establezca una negociación?

**JGG:** A mí me gusta mucho esa posibilidad. Ojalá y se tome en serio por parte del gobierno, porque es un esfuerzo absolutamente loable de un grupo de mexicanos que están tratando de servirle al país para que no haya esas polarizaciones. Ojalá y eso tenga buen camino, y por lo tanto éxito.

**Pregunta:** ¿Se va a poder impulsar la Ley de Amnistía?

JGG: Hoy lo vamos a meter, la Ley de Amnistía, el día de hoy.

**Pregunta:** ¿Ya no se puede hacer nada? Mientras ustedes estuvieron en la toma de la tribuna, durante 16 días, aprobaron varias leyes, entre ellas algunas que incomodaron al PRD.

JGG: Vamos a ver qué hacemos. Todavía no sé.

**Pregunta:** Son leyes aprobadas.

**JGG:** Por eso. Vamos a ver qué hacemos. Todavía no sé si puede existir un recurso o no. En la ley a la que te refieres, hay dos leyes muy preocupantes. En el caso de adquisiciones es muy peligrosa la ley, porque yo quiero insistir que esa ley tiene que ver con perder soberanía nacional al hacer contratos fuera del país y meternos a jurisdicciones extranjeras. Vamos a ver qué se puede hacer, todavía no sé.

Pregunta: ¿La ruta de la Suprema Corte es una opción?

**JGG:** Es una opción, naturalmente.

Pregunta: ¿Igual con el estatuto de gobierno?

**JGG:** El estatuto de gobierno lo he revisado y estoy prácticamente convencido de muchas de las cosas que están ahí. He defendido las candidaturas independientes, defiendo los partidos locales. Muchísimas de las cosas que están ahí están muy claras. Hay un golpe innecesario al órgano electoral del Distrito Federal. Vamos a ver qué se puede hacer.

Pregunta: ¿Están participando en las deliberaciones de la Junta de Coordinación Política?

**JGG:** Van a empezar el día de hoy las deliberaciones.

Pregunta: ¿Van a participar?

JGG: Sí, vamos a participar.

**Pregunta:** ¿No es conveniente tomar algunas medidas para que funcionarios, como Gil Díaz, utilicen el servicio público para beneficiar a empresas privadas?

**JGG:** Esa es la crisis más importante en el país. A funcionarios como Gil Díaz, que han utilizado el servicio público para enriquecer a empresas lo hemos denunciado, tú has sido testigo de esas denuncias en la Cámara, pero otros funcionarios que están en activo, que son parte del gobierno de Calderón, los hemos denunciado y siguen haciendo lo mismo. Esa es una de las mayores crisis que tiene el país.

Pregunta: ¿Qué se tiene que hacer?

**JGG:** No, no es un problema de leyes. Simple y llanamente no están cumpliendo con la ley. Hay casos absolutamente probados hasta la saciedad y hay un capricho de mantenerlos y no llevarlos a la justicia.

Ustedes ya vieron, la declaración del secretario de la Función Pública, hace unos días, la declaración declarando inocente a Mouriño, cuando el propio Mouriño se declaró culpable. Es una vergüenza para este país lo que está pasando.

Gracias.